

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 16 (1988)
Heft: 61

Artikel: Une...demi-fête
Autor: Theytaz, Michel
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-242006>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Pages valaisannes



UNE . . . DEMI-FETE

En date du 20 septembre écoulé, la vigne et le vin ont été joyeusement célébrés à Thonon, par l'Amicale des patoisants de Sierre et environs. Cette section est dirigée avec distinction par Denise Faust de Veyras. Tout cela se passait dans le cadre de la 3ème fête internationale du patois de l'aire franco-provençale.

Le soleil, brûlant, fut de la partie, la bonne humeur de même. Malheureusement, le Comité d'Organisation a été complètement dépassé par l'importance de l'événement. Ne pourrait-il pas y avoir une sorte "d'accord international", lors de semblables manifestations ? Il aurait au moins pour mérite d'harmoniser les exigences et d'accorder les désirs de chacun, autant que faire se peut ! Nous avons été bien loin de tout cela.... Nous sommes rentrés à la maison avec la quasi-totalité des "bons de repas", non utilisés ! Tout cela fut médiocre et incohérent. Et le déroulement du cortège se mit à l'unisson. Et pourtant, nous ne voulons pas glisser dans un cantonalisme de mauvais aloi. A preuves : à Etrobbles, ce fut la perfection, à Morzine, ce fut la perfection.

Alors, sans amertume.... que la prochaine fois soit la bonne ! Et que vive notre beau patois franco-provençal, qu'il vive à Cluses, à Romont, à Valtournanche, à Flumet, à Savigny-Forel ou bien encore dans le Val de Lanzo !

*Michel Theytaz
Secrétaire de l'Amicale de Sierre*